
Publicado nesta quinta-feira   (19 ) o 
decreto 20.703, assinado pelo prefei-
to de Porto Velho, Hildon Chaves,  que 
concede desconto no Imposto Sobre a 
Propriedade Predial e Territorial Ur-
bana (IPTU) , referente ao exercício de 
2025 , e na Taxa de Resíduos Sólidos 
Domiciliares (TRSD) para o exercício 
de 2024.

A Prefeitura informa que será dado 
10% de desconto sobre o valor do tri-
buto para pagamento até o último dia 
útil do mês de janeiro e 5% de desconto 
para pagamento até o último dia útil do 
mês de fevereiro de 2025. Os contri-
buintes devem fi car atentos aos prazos 
para pagamento destes tributos. 

Os valores poderão ser consultados 
a partir do começo de janeiro no site da 
Semfaz.

 O pagamento do IPTU contribui de 
várias maneiras para o município, sen-
do uma das principais fontes de arre-
cadação das prefeituras. Esse imposto 
tem impacto direto no desenvolvimen-
to e no bem-estar da cidade . Valores podem ser consultados a partir do começo de janeiro

Decreto da Prefeitura de Porto Velho prevê 
descontos para o pagamento do IPTU 2025

Novos radares passarão a funcionar a partir 
do dia 26 de dezembro em Porto Velho

Os radares são dispositivos tecno-
lógicos que desempenham um papel 
fundamental no trânsito e na segu-
rança viária. Esses equipamentos são 
utilizados para monitorar a velocidade 
dos veículos em determinadas vias, 
permitindo que sejam aplicadas medi-
das para prevenir acidentes e proteger 
os cidadãos.

A Prefeitura de Porto Velho, por 
meio da Secretaria Municipal de Trân-
sito, Mobilidade e Transportes (Sem-
tran), instalou 15 radares via convê-
nio com o Departamento Estadual de 
Trânsito (Detran) e entrarão em fun-
cionamento a partir do dia 26 de de-
zembro, em 15 vias públicas da capital. 
O investimento foi de R$ 4 milhões. 

CRUZAMENTOS QUE SERÃO MONITORADOS PELOS RADARES:

Avenida Prefeito Chiquilito Erse com avenida José Vieira Caúla;
Avenida Prefeito Chiquilito Erse com avenida Imigrante;
Avenida Prefeito Chiquilito Erse com avenida Calama;
Avenida Prefeito Chiquilito Erse com avenida Rio de Janeiro;
Avenida Pinheiro Machado com avenida Presidente Dutra;
Avenida Mamoré com avenida Rio de Janeiro;
Avenida Guaporé com avenida Amazonas;
Avenida Campos Sales com avenida Jatuarana;
Avenida Amazonas com avenida Mamoré;
Avenida Raimundo Cantuária com rua Buenos Aires;
Avenida Governador Jorge Teixeira com avenida Raimundo Cantuária;
Avenida Governador Jorge Teixeira com avenida Amazonas;
Avenida Duque de Caxias com avenida Marechal Deodoro;
Avenida. Abunã com avenida Brasília;
Avenida Sete de Setembro com rua Rafael Vaz e Silva.



Os artigos e matérias são de responsabilidade dos seus autores e não refl etem a opinião do veículo.

Empresa Jornalística Voz Regional Ltda
CNPJ: 10.483.593/0001-48

Fundado em 19 de Novembro de 2008

www.diarioro.com.br

Avenida Campos Sales, 5156 - Eletronorte 
CEP: 76808-458 - Porto Velho - Rondônia

Departamento Comercial
(69) 98163-1670

comercial.diarioro@gmail.com

Diretor Responsável
Jocenir Sérgio Santanna

Redação
diarioderondonia@gmail.com

DRT/RO - 1742

Jornalismo
(69) 3224-2485

jornalismo.diarioro@gmail.com

POLÍTICA Diário de Rondônia

Deputado Cássio Gois participa da diplomação de 
eleitos em Pimenta Bueno e Primavera de Rondônia

Nesta terça-feira, 17, o deputado 
estadual Cássio Gois (PSD) marcou 
presença nas solenidades de diplo-
mação dos eleitos nos municípios de 
Pimenta Bueno e Primavera de Ron-
dônia. Os eventos reforçaram a repre-
sentatividade democrática e celebrou 
as lideranças escolhidas pela popula-
ção em outubro.  

Em Pimenta Bueno, a prefeita elei-
ta, professora Marcilene Rodrigues 
(PODE), e sua vice, Pastora Marciane 
Stocco (PSD), foram diplomadas em 
uma cerimônia marcada por emoção 
e união. Durante o evento, o deputado 
Cássio Gois fez uma menção especial 
ao fi lho da vice-prefeita, Marcelo Stoc-
co, que faleceu neste ano, destacando o 
legado de força e dedicação da família 
Stocco à comunidade.  Ainda no mu-
nicípio, vale destacar que o PSD (Par-
tido Social Democrático) consolidou 
sua presença política com a eleição do 
vereador Lucas Maciel. O parlamen-
tar obteve 530 votos, representando 
2,65% do eleitorado, reforçando a im-
portância do partido na cidade.  

Em Primavera de Rondônia, Gois 
participou da diplomação de Lucas 
Nunes (PL), eleito prefeito com ex-
pressivos 52,42% dos votos, totalizan-
do 1.298 votos. Ao lado do vice-prefei-
to eleito, Elias Ribeiro (MDB), Lucas 
Nunes representará a nova gestão 
municipal.

Conhecido por sua atuação muni-
cipalista, Gois destacou a importân-
cia de fortalecer os municípios para 
garantir qualidade de vida às pesso-
as. “Como ex-vice-prefeito de Cacoal, 
conheço bem os desafi os que o Poder 
Executivo enfrenta diariamente para 
atender às demandas da nossa popu-
lação. Por isso, reafi rmo meu compro-
misso em colocar o nosso mandato à 

Conhecido por sua atuação municipalista, Gois destacou a importân-
cia de fortalecer os municípios para garantir qualidade de vida às 
pessoas.

disposição dos prefeitos, vices e ve-
readores eleitos, para que possamos 

construir cidades mais fortes e desen-
volvidas”, fi nalizou o parlamentar.



POLÍTICADiário de Rondônia

A Escola Muni-
cipal de Educação 
Infantil Criança 
Feliz, localizada no 
município de Ma-
chadinho do Oeste, 
contou com um in-
vestimento graças 
à destinação de re-
cursos do deputado 
estadual Ezequiel 
Neiva (União Bra-
sil). O valor de R$ 
108 mil foi utilizado 
na aquisição de no-
vos equipamentos 
essenciais para a 
melhoria das con-
dições de ensino e 
infraestrutura da 
escola, benefi cian-
do diretamente 295 
alunos da unidade.

Entre os itens 
adquiridos estão 
móveis, armários, 
mesas e bebedou-
ros, todos voltados 
para garantir maior 
conforto, organiza-
ção e qualidade no 
ambiente escolar. A 
iniciativa visa pro-
porcionar um espa-
ço mais adequado 
para alunos e ser-
vidores, refl etindo 
o compromisso do 
parlamentar com a 
educação e o bem-
-estar da comuni-
dade. 

A supervisora da 
escola, professora 
Jacilene de Souza, 
expressou sua satis-
fação com os novos 
equipamentos ad-
quiridos. “Estamos 
muito felizes com os 
equipamentos que 

Ezequiel Neiva reforça educação com recursos 
para a Escola Criança Feliz, em Machadinho

Investimento contribuiu com a aquisição de novo bebedouro 
para crianças da escola

pudemos comprar 
com a emenda do 
deputado Ezequiel 
Neiva. Isso faz toda 
a diferença na vida 
do servidor públi-
co, que agora conta 
com mais conforto 
e melhores condi-
ções de trabalho. E, 
consequentemente, 
nossos alunos tam-
bém se benefi ciam 
de um ambiente 
mais adequado para 
o aprendizado”, 
afi rmou.

O vereador elei-
to Reginaldo Batis-
ta também ressal-
tou a importância 
do investimento 
para o município, 
destacando o com-
prometimento do 
parlamentar com 
todas as áreas, tan-
to na zona rural 
quanto urbana. “O 
deputado Ezequiel 
Neiva tem demons-
trado um grande 
compromisso com 
a nossa população, 
apoiando as esco-
las e contribuindo 
diretamente para a 
melhoria da nossa 
educação. Sou grato 
pelo trabalho rea-
lizado assim como 
nossa comunida-
de”, disse o verea-
dor.

Para o deputado 
estadual Ezequiel 
Neiva, a educação 
sempre foi uma das 
prioridades de seu 
mandato. “A edu-
cação é o pilar de 

uma sociedade jus-
ta e desenvolvida, 
sendo o foco do tra-
balho, em parceria 
com o governador, 
coronel Marcos 
Rocha (União Bra-
sil) e com o vice-
-governador Sérgio 
Gonçalves (União 
Brasil). Estamos 
empenhados em es-
truturar nossas es-
colas e garantir que 
nossos alunos te-
nham acesso a uma 
educação de quali-
dade, que prepare 
as próximas gera-
ções para um futuro 
melhor”, declarou o 
parlamentar.

De acordo com 
o suplente de de-
putado federal Wi-
veslando Neiva, as 
ações em conjunto 
entre o governo es-
tadual e o deputa-

do Ezequiel Neiva 
têm fortalecido a 
educação local. “A 
parceria entre o Go-
verno do Estado e o 
deputado Ezequiel 
Neiva tem sido es-
sencial para a me-
lhoria da infraes-
trutura escolar em 
nosso município. O 
investimento de R$ 
108 mil na Escola 
Criança Feliz é uma 
demonstração cla-
ra do compromisso 

do deputado com 
uma educação de 
qualidade para as 
crianças da região. 
Com esse recurso, 
foi possível oferecer 
um ambiente mais 
adequado e acolhe-
dor para alunos e 
servidores, o que 
refl ete diretamen-
te no aprendizado 
e na excelência do 
ensino”, afi rmou 
Wiveslando.

Novos móveis foram adquiridos para a 
Escola Criança Feliz
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A ação refl ete o compromisso do deputado Alex Redano com o 
serviço social prestado pela Associação.

Deputado Alex Redano entrega cestas natalinas à Asso-
ciação São Tiago Maior em Porto Velho

O deputado Alex 
Redano (Republica-
nos), esteve na As-
sociação São Tiago 
Maior, na Zola Leste 
de Porto Velho, para 
realizar a entrega de 
670 cestas natalinas 
destinadas às famí-
lias em situação de 
vulnerabilidade so-
cial. A ação é fruto 
de uma emenda par-
lamentar do próprio 
deputado. A entrega 
é uma continuidade 
do trabalho solidá-
rio na já prestado 
pela Associação, 
que anteriormen-
te já havia recebido 
cestas básicas como 
parte das iniciativas 
sociais do parla-
mentar.

Durante a entre-
ga o deputado fa-
lou da importância 
dessa ação social 
em época de Natal 
e Ano Novo. “Desta 
vez, a proposta foi 

tornar o Natal e fi m 
de ano das famílias 
mais especial, re-
forçando o espírito 
de solidariedade 
característico desta 
época do ano, quero 
parabenizar a As-
sociação São Tiago 
Maior pelo brilhan-
te trabalho social 
que desempenha. 
É uma honra poder 
contribuir e fazer 
parte de uma ação 
dessa magnitude, 
especialmente neste 
período natalino”, 
destacou o deputa-
do Alex Redano. 

A Associação São 
Tiago Maior, conhe-
cida pelo seu tra-
balho comunitário 
contínuo, também 
foi enaltecida du-
rante o evento. Re-
presentantes da en-
tidade agradeceram 
o apoio do deputado 
Alex Redano e enfa-
tizaram a importân-

cia da parceria para 
atender às deman-
das da população 
local.

As cestas nata-
linas levaram não 

apenas alimentos, 
mas também um 
gesto de cuidado e 
atenção às famílias 
em situação de vul-
nerabilidade. A ação 

refl ete o compro-
misso do deputado 
Alex Redano com 
iniciativas que pro-
movam inclusão e 
bem-estar social.

Deputado Alan Queiroz solicita melhorias para a segu-
rança e o policiamento no município de Monte Negro

O deputado es-
tadual Alan Quei-
roz (Podemos) so-
licitou ao Governo 
de Rondônia, por 
meio da Sesdec, 
Sepog e à Polícia 
Militar (PMRO) 
que implemente 
melhorias para a 
segurança da popu-
lação do Município 
de Monte Negro. A 
solicitação inclui a 

instalação de totens 
de monitoramento 
eletrônico com sis-
tema Interativo de 
segurança por vide-
omonitoramento, 
uma caminhone-
te equipada para a 
Polícia Militar e o 
aumento no efetivo 
policial na região.

A segurança pú-
blica é política pú-
blica essencial para 

a tranquilidade da 
população, com 
perspectiva da pro-
moção de uma me-
lhor qualidade vida 
das pessoas nos 
espaços públicos. 
Assim, a instalação 
de totens de moni-
toramento visa re-
forçar a segurança 
no sentido de pre-
venir furtos e atos 
de vandalismo nos 

ambientes públi-
cos, e a aquisição 
de uma viatura do 
tipo caminhonete 
com todos os aces-
sórios necessários 
e o aumento no efe-
tivo policial refor-
çam a segurança, 
prevenindo todos 
os tipos de crimes 
e proporcionando a 
segurança adequa-
da para a população 

do município.
O parlamentar 

afi rma que propor-
cionar mais segu-
rança para a po-
pulação é um dos 
pilares fundamen-
tais de uma socie-
dade, e que esta 
solicitação visa ga-
rantir melhor qua-
lidade de vida para 
o município. 
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Suspeito de assassinar homem em frente à própria 
residência em Vilhena está foragido, diz polícia

André Luiz Silva, foragido

A Polícia Civil de Ron-
dônia divulgou nas redes 
sociais, o nome e a foto do 
suspeito de assassinar An-
derson de Souza Dias em 
frente à própria residência. 
De acordo com a polícia, 
André Luiz Silva não foi 
localizado e é considerado 
foragido. O crime aconte-
ceu em junho deste ano, em 
Vilhena (RO).

De acordo com as inves-
tigações, Anderson foi mor-
to por disparos de arma de 
fogo enquanto consertava 

um veículo. Após diligên-
cias realizadas pela Dele-
gacia Especializada em Re-
pressão a Crimes Contra a 
Vida (DERCCV), a polícia 
confi rmou a participação 
do suspeito.

Após a coleta de provas, 
foi decretada a prisão pre-
ventiva André, mas ele é 
considerado foragido. In-
formações sobre o suspeito 
podem ser repassadas atra-
vés do Disque Denúncia, 
nos números: 197 ou 190.  

Entenda o caso 
Anderson de Souza Dias 

morreu após ser atingido 
por vários tiros na fren-
te da própria residência, 
na quarta-feira (24), em 
Vilhena (RO). Um amigo 
dele, que estava no local, 
também foi atingido com 
um tiro no ombro, mas so-
breviveu.

Segundo o boletim de 
ocorrência, a vítima e o 
amigo estavam fazendo 
um conserto em um veícu-
lo. Depois disso, Anderson 
saiu com o carro para “fa-
zer um teste” e quando es-
tacionou de volta na frente 

da residência, foi atacado.
O suspeito chegou ao lo-

cal de motocicleta atirando 
contra Anderson, no mo-
mento em que ele estava 
dentro do veículo. A víti-
ma morreu ainda no local. 
O suspeito fugiu depois do 
crime.

A segunda vítima ten-
tou revidar os disparos e 
foi atingida no ombro. Ele 
foi encaminhado ao Hos-
pital Regional de Vilhena, 
onde realizou um pequeno 
procedimento por conta da 
bala que atravessou a claví-
cula.

Anderson de Souza Dias foi morte dentro da ambu-
lância que o socorria



GERAL Diário de Rondônia

Gestão do prefeito Hildon Chaves transforma a 
agricultura familiar em Porto Velho

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

AVISO DE DISPENSA ELETRÔNICA 
FRACASSADA N°.: 020/2024

PROCESSO ADMINISTRATIVO nº 3444/2024

O MUNICÍPIO DE Alto Paraíso-RO, através da Comissão 
Permanente de Licitação instituída pelo Decreto Municipal 
nº 5120 de 16 de abril de 2024, torna público que o procedi-
mento realizado em 16 de  dezembro de 2024, das às 09:30 
às 15:30 hrs (Horário de Brasília-DF), na modalidade DIS-
PENSA na forma ELETRÔNICO, tendo como OBJETO: 
“CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM 
FORNECIMENTO DE BALÕES N° 7 CHEIOS COM GÁS 
HÉLIO, PARA ATENDER O EVENTO DO RÉVEILLON NA 
PRAÇA ”, DECLARA, que a Dispensa Eletrônica foi FRA-
CASSADA, devido à inabilitação e/ou desclassificação de to-
das as propostas recebidas. Diante da necessidade de garantir 
a continuidade e eficiência dos serviços públicos, será reali-
zada a contratação direta por dispensa de licitação, conforme 
previsto na legislação vigente.

Alto Paraíso- RO, 19 de dezembro de 2024.

Bruna Quinaia
Pregoeira

Nos últimos oito 
anos, a Prefeitura ga-
rantiu, através da Se-
cretaria Municipal de 
Agricultura, Pecuária e 
Abastecimento (Sema-
gric), mais incentivo 
ao pequeno agricul-
tor, com a execução 
de programas e proje-
tos, coordenados pelo 
Departamento de De-
senvolvimento Rural 
e Técnicas Agrícolas 
(DDRTA) da pasta. O 
exemplo prático dessa 
atuação foi a aquisição 
de cerca de 2,8 milhões 
de mudas de café Clo-
nal, no período de 2017 
a 2023, o equivalente a 
R$ 3 milhões.

A aquisição faz 
parte do Programa 
Municipal de Cafeicul-
tura, que contempla 
pequenos produtores 
tanto da área rural, 
quanto dos distritos 
da Capital. De acor-
do com o diretor do 
DDRTA, Luís Tambo-
rim Júnior, esse valor 
investido em mudas já 
garantiu o retorno de 
até quatro vezes mais 
para o produtor. “É 
um investimento que 
tem retorno. Se agrega 
muito valor no que é 
investido. Esse progra-
ma tem ajudado muito 
o homem do campo a 
prosperar e a manter 

a família”, destacou 
Tamborim.

TRANSPORTE 
DA PRODUÇÃO 

Outro passo importan-
te para a agricultura de 
Porto Velho foi o avan-
ço no escoamento da 
produção agrícola, por 
meio do uso de dois 
caminhões Truck, que 
chegam a transportar, 
mensalmente, 90 to-
neladas de produtos 
oriundos da agricul-
tura familiar das áre-
as rurais e distritos. A 
logística do transporte 
proporciona economia 
para os agricultores, 
que têm os seus produ-
tores levados de suas 
propriedades até a fei-
ra do produtor no Cai 
N’Água. “A partir de 
lá, o agricultor é res-
ponsável, seja por co-
mercializar o seu pro-
duto ou entregar para 
algum fornecedor. 
Ou seja, um trabalho 
a custo zero, que tem 
sido impulsionado na 
gestão do prefeito Hil-
don Chaves”, explicou 
Luís Tamborim.

ENTREGA DE 
CALCÁRIO

Com o intuito de 
melhorar a qualidade 
do solo, a Prefeitura de 
Porto Velho, por meio 

do Departamento de 
Desenvolvimento Ru-
ral e Técnicas Agríco-
las da Semagric, já dis-
tribuiu cerca de 16 mil 
toneladas, atendendo 
mais de mil agriculto-
res familiares cadas-
trados em associações 
ou cooperativas. 

A entrega do calcá-
rio foi realizada pela 
Semagric, com recurso 
próprio e também por 
meio de emendas par-
lamentares federal e 
municipal. A distribui-
ção é coordenada pela 
Prefeitura. “O agricul-
tor compra o calcário, 
e nós fazemos a entre-
ga”, pontuou o diretor 
do DDRTA.

V A L O R I Z A Ç Ã O 
DA MULHER NO 
CAMPO

A Semagric tam-
bém tem buscado in-
centivar e destacar o 
trabalho da mulher 
no campo, com o pla-
nejamento do projeto 
“Quintais Produtivos”, 
programa do governo 
federal, que consiste 
em promover a auto-
nomia econômica das 
mulheres rurais e am-
pliar o acesso às políti-
cas públicas de apoio à 
produção e comerciali-
zação de alimentos e a 
tecnologias sociais .

Só em 2024, a Prefeitura realizou três 
cursos voltados para a Apicultura.
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Caso Clei Bagattini: Suspeito de matar dentista em 
Vilhenamorre durante troca de tiros com a polícia

Foragido há mais de cinco meses, assassino foi 
morto pela Polícia Militar na divisa com o MT

Maicon Raimundo, 
suspeito de matar o 
dentista Clei Bagattini, 
em Vilhena (RO), mor-
reu durante uma troca 
de tiros com a polícia 
no município de Colni-
za (MT). O suspeito es-
tava foragido desde que 
o crime aconteceu, há 
cinco meses.

De acordo com as 
informações iniciais re-
passadas à Polícia Civil 
de Vilhena (RO), uma 
equipe foi até o local 
onde o suspeito estava 
para realizar a prisão, 
mas ele estava em pos-
se de uma pistola e rea-
gir à ação.  Relembre o 
caso

Um paciente atirou 
contra o dentista du-
rante uma consulta em 
Vilhena (RO). Depois 
do crime ele fugiu do 
local, antes da chegada 

da polícia. A vítima, Clei 
Bagattini, não resistiu 
aos ferimentos.

Imagens de câmeras 
de monitoramento e in-
formações da secretaria 
do dentista apontam 
que o suspeito esteve 
duas vezes na clínica 
antes do crime: na pri-
meira vez ele pediu para 
ser atendido especifi ca-
mente por Clei e na se-
gunda vez foi confi rmar 
a consulta.

Durante coletiva de 
imprensa, a Polícia Civil 
revelou que o assassina-
to do dentista Clei Ba-
gattini foi encomenda-
do. Ou seja, o principal 
suspeito do assassinato, 
que continua foragido, 
foi pago para executar 
o “serviço”. A polícia 
ainda não identifi cou o 
mandante do crime.

A Polícia Civil de 

Rondônia divulgou que 
os suspeitos de envol-
vimento na morte do 
dentista Clei Bagattini 
se reuniram em uma 
chácara e fi zeram um 
churrasco para plane-
jar os detalhes fi nais do 
assassinato.

Outra revelação feita 
durante a coletiva é que 
Raqueline Leme, presa 
por suspeita de envol-
vimento no crime, é 
namorada de um outro 
suspeito preso. A mu-

lher foi detida depois 
que a polícia descobriu 
que ela também havia 
agendado horário na 
clínica do dentista para 
possivelmente monito-
rar seus movimentos. 
Além disso, a motoci-
cleta utilizada por Mai-
con durante a fuga após 
o crime, pertence ao 
namorado de Raqueli-
ne. A polícia apreendeu 
uma arma com o casal, 
que deve ser analisada.Clei Bagattini, de 50 anos, foi morto a tiros por um 

paciente que havia tentado marcar uma consulta



Goleiros estão prontos para a competição

Goleiros do Corinthians destacam preparação para a 
Copinha de 2025. Primeiro jogo é contra o Porto Velho

Se o elenco pro-
fi ssional do Corin-
thians desfruta de 
férias, os jovens se 
preparam para a 
disputa da Copinha 
de 2025. Os golei-
ros Kauê e Matheus 
Corrêa destacaram 
o período de treina-
mentos da equipe 
que venceu a última 
edição do torneio de 
base mais tradicio-
nal do país.

Em seu último 
ano de sub-20, Kauê 
vai para sua terceira 
Copinha na carrei-
ra. O atleta destacou 
o dia a dia do grupo 
e a união do elen-
co comandado pelo 
técnico Orlando Ri-
beiro.

“Nossa prepara-
ção tem sido muito 
forte e intensa. Es-
tamos trabalhando 
muito durante o 
dia a dia, pois sabe-
mos que a Copinha 
é uma competição 
que exige muito, 
com os jogos em se-
quência. Mas cada 
um aqui deste gru-
po confi a muito uns 
nos outros e tam-
bém na comissão 
técnica, e espero 
que possamos che-
gar bem no início da 
competição e fazer 
um grande campe-
onato”, comentou o 
arqueiro.

Na última Copi-
nha, o Corinthians, 
liderado pelo técni-
co Danilo, venceu 
sua 11ª Copinha na 
história. Na época, 
Kauê foi desfalque 
devido a uma lesão 
de ligamento no jo-
elho.

“Sabemos da 
importância de fa-
zermos um grande 
campeonato, e de-
fender esse título 
do Corinthians de 
atual campeão da 
competição. O Co-
rinthians na Copi-
nha tem sempre que 
pensar grande, em 
brigar pelo título, e 
tenho certeza que 
vamos entregar o 
nosso melhor, com 
muita raça e dedica-
ção, para lutarmos 
por mais um títu-
lo da competição, 
que será importan-
te para nós”, disse 
Kauê. 

Já Matheus Cor-
rêa vai para sua 
segunda Copinha 
pelo Timão. Nasci-
do em 2006, o go-
leiro fez parte do 
elenco campeão em 
janeiro deste ano. 
Para 2025, o atleta 
garante que o gru-
po está esperançoso 
pelo bicampeonato.

“As expectati-
vas são as melhores 
possíveis, a gente 

sabe da importância 
que essa competi-
ção tem no cenário 
nacional e fi co feliz 
por poder represen-
tar o Corinthians 
em um torneio des-
sa magnitude mais 
uma vez. Tive a fe-
licidade de conquis-
tar o título em 2024 
junto com os meus 
companheiros e va-
mos buscar repetir 
o feito em 2025”, 
afi rmou o jovem de 
18 anos.

Com passagem 
pela Seleção Bra-
sileira, Matheus 
Corrêa tem como 
principal inspiração 
Cássio, multicam-
peão pelo Corin-
thians e atualmen-
te no Cruzeiro. Os 
dois, inclusive, trei-
naram juntos em 
2023, quando Ma-

theus foi chamado 
para compor ati-
vidades da equipe 
principal.

O jovem golei-
ro realizou sua pri-
meira temporada 
na categoria Sub-20 
na atual temporada, 
defendendo o Ti-
mão nas disputas do 
Campeonato Brasi-
leiro, do Campeona-
to Paulista e da Copa 
Atlântico. Além dis-
so, destacou-se ao 
longo do ano nas 
cobranças de pênal-
ti, com um total de 
seis chutes defen-
didos. “Sou muito 
grato por todos es-
ses anos e feliz pela 
trajetória que estou 
construindo dentro 
do clube. O Corin-
thians me abriu as 
portas quando eu 
ainda era criança, e 

hoje meu principal 
objetivo é retribuir à 
instituição de algu-
ma forma. Claro que 
é um passo de cada 
vez; ainda sou mui-
to jovem, mas que-
ro seguir evoluindo 
nesses últimos anos 
na base para estar 
pronto para ajudar 
o time e orgulhar a 
torcida no futuro”, 
fi nalizou.

A estreia do Co-
rinthians na Copi-
nha está marcada 
para o dia 4 de janei-
ro. O Timão enfren-
tará o Gazin Porto 
Velho, de Rondônia, 
no Estádio Bruno 
José Daniel, em 
Santo André. Santo 
André e Rio Branco 
também fazem par-
te do grupo 27.


